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II -dH) fo der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gcsctzgebungspenodc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Or. Partik-Pable, Haigermoser 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend den Personalmangel im Polizeigefangenenhaus 

Salzburg 

Die permanent steigende Zahl der Häftlinge im Salzburger 

Polizeigefangenenhaus verschlechtert zunehmend die Arbei ts

bedingungen der dienstversehenden Vollzugsbeamten. 

Informationen der unterfertigten Abgeordneten zufolge, kann 

angesichts der akuten Personalknappheitdie ordnungsgemäße 

Überwachung der Inhaftierten nicht mehr gewährleistet werden. 

Da zur Erfüllung des Dienstauftrages die Aufstockung der 

Halbdienstgruppen im Polizeigefangenenhaus Salzburg dringend 

geboten erscheint, richten die unterfertigten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für Inneres nachstehende 

A n fra 9 e : 

1. Werden Sie, um eine vollständige Betreuung der 

Inhaftierten sicherzustellen, die Halbdienstposten im 

Polizeigefangenenhaus Salzburg aufstocken? 

2. Wenn ja, ab wann und in welchem Umfange wird diese 

Aufstockung erfolgen? 

3. Wenn nein, aus welchen Gründen nicht? 
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